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                                 COMUNE DI PALERMO 

                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 

 
Verbale della seduta del 10 novembre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno dieci del mese di novembre in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai 

sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 

dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 

2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo e con avviso e-mail del 27 ottobre 2020 nonché ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 
Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza coadiuvato, nella 

funzione di verbalizzante, dal Coll. Prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione/Organi 

Istituzionali.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risulta assente il V.P. 

Schiera ed il Cons. Lupo. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:37, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Consiglieri: Di Vincenti, Dentici e Sinopoli. 

Il Presidente invita il Segretario a procedere con la lettura del verbale della seduta del 9 novembre u.s. 

Durante la lettura, alle ore 09:43, partecipano alla seduta il V.P. Schiera e il Cons. Lupo. 

Il Presidente invita il Segretario a leggere l’avviso “manifestazione di interesse per la costituzione della 

“CABINA DI REGIA” dell’Agenzia Sociale per la casa del Comune di Palermo.  

Conclusa la lettura il Presidente comunica che l’Asilo nido “Pantera Rosa” è stato vandalizzato, pertanto 

presenterà solidarietà al Responsabile della scuola. Afferma che la mancanza di ronde da parte della Polizia 

Municipale ed il mancato controllo del territorio favoriscono gli atti criminosi. 

Il Cons. Dentici: interviene evidenziando che da tempo sono state presentate richieste per l’installazione di 

impianti di videosorveglianza. 

Il Presidente: risponde che non sa se l’intervento è stato effettuato. 

Il Presidente pone in esame la mozione lett. f) iscritta al punto 6 dell’O.d.g.  avente ad oggetto 

“Installazione telecamere nelle vie Li Muli, Pio La Torre, Libero Grassi (prot. 756/regint) presentata dal 

Cons. Di Vincenti ed invita il Segretario a darne lettura.  

Alle ore 9:58, il Cons. Lupo abbandona i lavori d’aula per problemi di connessione 

Il Cons. Di Vincenti: illustra la mozione informando che nelle succitate vie settimanalmente vengono 

abbandonati rifiuti ingombranti, evidenzia la necessità di installare degli impianti di videosorveglianza 

monitorati dalla Polizia Municipale. 

Il Cons. Ruggero: condivide quanto detto dal collega, constata, con rammarico, che soggetti incivili 

vanificano i lavori della RAP. Auspica che gli impianti di videosorveglianza possano essere una valida 

soluzione.  

Alle ore 10:06 il Cons. Sinopoli abbandona i lavori d’aula, mentre alle ore 10:07 vi partecipa il Cons. 

Lupo. 

Il Cons. Tuzzolino: condivide quanto detto dal collega e comunica che anche nella zona di Villa Tasca ed 

in Via Palmerino si verifica la medesima situazione, auspica che la videosorveglianza sia un buon rimedio. 

Il Cons. Lupo: esprime parere favorevole e reputa utile l’installazione delle videocamere ed il relativo 

monitoraggio da parte della Polizia Municipale. 

Il Cons. Buonpasso: favorevole alla mozione, ritiene che l’installazione di videocamere senza una adeguata 

normazione non siano sufficiente a porre fine all’illegalità. 

Conclusa la discussione e prima di porre in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il 
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Presidente sostituisce, n.q. di scrutatore, il Cons. Di Vincenti con il Cons. Buccola ed il Cons. Sinopoli 

con il Cons. Lupo ed alle ore 10:12  procede alla votazione il cui esito è   il seguente:  

Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (Sinopoli) 

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione lett f) iscritta al punto 6 dell’O.d.g.  avente ad oggetto “Installazione telecamere nelle vie Li 

Muli, Pio La Torre, Libero Grassi (prot. 756/regint) presentata dal Cons. Di Vincenti è approvata 

all'unanimità dei presenti. 

Comunicazioni: 

Il Cons. Lupo: chiede se gli operai che stanno lavorando nei pressi di Via Felice Emma possono effettuare 

il diserbo nella stessa. 

Il Presidente: risponde che gli operai non possono effettuare lavori che non siano in programmazione, 

comunica che ha provveduto ad inoltrare richiesta di diserbo per la Via Felice Emma.    

Il Cons. Tuzzolino: comunica che molti punti luce in Via M.SS. Mediatrice, Villa Tasca, Piazza Barberino, 

Via Floridia angolo Via Baiardi, Passaggio Gino Marinuzzi dal civ. 2 al 6 sono spenti. 

Alle ore 10:17 il Cons. Buccola abbandona i lavori d’aula. 

Il Presidente: risponde di aver avuto alcune segnalazioni a riguardo, nello specifico in Via Arcoleo e Via 

Pagano, auspica che non siano i nuovi pali a far saltare l’impianto, chiederà notizie all’AMG.  

Il Cons. Buonpasso: chiede un intervento per la rimozione di rifiuti ingombranti presenti nella strada di Via 

Pitrè che conduce a Boccadifalco e vicino la scuola Bonanno. 

Il Presidente: chiede l’invio di foto al fine di procedere con la richiesta di un intervento. 

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.21, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

                                                                          

            Il Segretario                                       Il Presidente 

Istruttore Amministrativo                Silvio Moncada 

      Mario Sapienza         
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